

INSTRUMEN PENGUMPULAN DATA

1. Apa saja aktivitas keseharian anda sebagai marbot dan mahasiswa?
2. Bagaimana anda menjalani aktivitas keseharian tersebut ?
3. Apakah anda merasa ada beban dalam diri anda menjalani sebagai mahasiswa dan marbot ?
4. Bagaimana anda mengatur waktu anda antara menjadi marbot dan sebagai mahasiswa?
5. Apakah anda punya target yang ingin dicapai ?
6. Apa yang anda lakukan agar target tersebut tercapai ?
7. Jika target anda gagal apa yang akan anda lakukan ?
8. Apa yang menjadi motivasi anda menjadi seorang marbot masjid ?
9. apa yang anda rasakan saat menjadi marbot masjid?
10. apakah anda merasa mampu melaksanakan tugas sebagai marbot dan sebagai mahasiswa ?
11. Apakah pekerjaan anda sebagai marbot dan sebagai mahasiswa pernah berbenturan jadwal kuliah ? lalu bagaimana anda mengatasinya?
12. Apakah profesi anda sebagai menjadi seorang marbot membatasi anda sebagai mahasiswa ? atau sebaliknya ?
13. Bagaimana interaksi anda dengan teman anda di kampus dan di masyarakat sekitar masjid?
14. Apakah anda membuat jadwal / merencanakan apa yang akan anda lakukan sehari-hari?
15. Adakah kegiatan yang anda lakukan di tempat kerja selain yang berhubungan dengan tugas sebagai marbot?

VERBATIM SUBJEK

Data Subjek

Nama : IN

Usia : 22 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Walaikum salam	<i>Rapport</i>
2	Apa kabar hari ini?	Allhamudillah baik	<i>Rapport</i>
3	Sudah berapa lama menjadi marbot disini ?	Sudah 2 tahun lebih	
4	apa aktivitas sehari hari anda sebagai marbot ?	Menjaga masjid, adzan, mengajar, jadi imam dan yang harus itu magrib, isya, dan subuh sih siap menjadi khatib jika tidak ada khatibnya.	
5	Jadi bagaimana menjalaninya ?	Santai tidak menjadi beban, manajemen waktu saja	
6	Jadi merasa ada beban sebagai marbot ?	Tidak ada happy saja.	
7	Kalo sebagai mahasiswa ada beban ?	Tidak ada sih	
8	Jadi bagaimana mengatur waktu keduanya itu ?	Misalkan ketika kuliah sudah selesai langsung pulang saja, kalo ada kesibukkan kordinasi saja sama teman	
9	Apa kah anda mempunyai target yang ingin dicapai ?	target kuliah yang jelas cepat lulus dan untuk marbot ini sebenarnya sebagai penunjang mahasiswa kan kita sudah terbiasa bermasyarakat disini jadi sudah lulus mudah untuk bermasyarakat seperti knn dini.	
10	Apa yang anda lakukan agar target itu tercapai ?	Di jalani saja masalah kuliah selesaikan tugasnya masalah tanggung jawab di masjid jalani santai	
11	Jika target anda gagal apa yang dilakukan ?	Jika gagal evaluasi kenapa jadi gagal perbaiki dirilah intinya	
12	Apa motivasi anda menjadi seorang marbot masjid ?	pertama tidak bayar kos, yang kedua pergaulan dimasjid ini terjagalah sholatnya jadi untuk keluar keperluan tidak baik ada tersharinglah, dan juga ingin mengembangkan diri, misal	

		diperintah orang untuk membaca doa haul terbiasa bermasyarakat	
13	Apa yang anda rasakan saat menjadi marbot ?	Enjoy saja tidak ada beban sih.	
14	Jadi merasa mampu saja melaksanakannya ?	Mampu saja soalnya merasa mudah saja	
15	Apakah jadwal anda sebagai marbot pernah berbenturan ?	Pernah tapi fleksibel saja jadwalnya karena ada saja teman yang menggantikan dan kordinasikan saja	
16	Apakah profesi anda sebaagai marbot membatasi diri anda sebagai mahasiswa dan sebaliknya ?	Tidak kan kegiatan mahasiswa kan banyak siang, kalo marbot kan banyak malam, malah profesi marbot ini mendukung menjadi mahasiswa karena kita bisa bermasyarakat	
17	Bagaimana interaksi anda dengan teman atau masyarakat di sekitar masjid ?	Bagus saja kalo di kampus jadi mahasiswa kalo di masjid jadi marbot, untuk masyarakat baik.	
18	Apakah anda ada membuat jadwal untuk dilakukan sehari hari ?	Tidak ada jalani saja, fleksibel saja jadwalnya ketika kuliah ya kuliah	
19	Ada kegiatan yang dilakukan ditempat kerja selain berhubungan dengan pekerjaan ?	Ada misalnya diminta orang beaqiqah untuk anaknya, doa haul dan doa selamat	

VERBATIM SUBJEK

Data Subjek

Nama : WD

Usia : 21 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Walaikum salam	<i>Rapport</i>
2	Apa kabar hari ini?	Allhamudillah baik	<i>Rapport</i>
3	Sudah berapa lama menjadi marbot disini ?	Baru 5 atau 6 bulanan jadi marbot disini.	
4	apa aktivitas sehari hari anda sebagai marbot ?	Kerjanya membersihkan masjid, menyiapkan untuk sholat, adzan biasanya pagi membersihkan sisanya dijaga paling sore yang dijaga sisanya mengawasi, soalnya tipikal jemaah lain lain, jadi ada yang tidur di sana dan sebagainya, biasanya meskipun dituntut untuk seharian tapi mulai pagi sampai siang diperbolehkan untuk kuliah, misalnya ada kegiatan kordinasi saja kira kira siapa yang ada di masjid khawatirnya tidak ada.	
5	Jadi bagaimana menjalaninya ?	Iya harus menyiapkan waktu dan menjaga waktu dengan baik	
6	Jadi merasa ada beban sebagai marbot dan mahasiswa ?	Kalo beban dari diri, dari awal beban ekonomi kemaren itu, ibaratnya kita kemasjid jadi marbot nih, itu misalkan ngekos tidak lagi, ada penghasilan juga, cuman disisi lain memiliki beban membagi waktu, misalkan nih ada yang dikerjakan dan semua marbotnya sama-sama sibuk sedangkan tugas marbot kan di tuntutan banget agar jaga waktu tidak baik dimasyarakat nantikan harus jaga kepercayaan orang, dan saya juga memiliki organisasi, maka saling kordinasi dengan sesama marbot dan juga profesi saya bukan menjadi masalah karena disisi lain itu tempat tinggal dan mendapatkan uang dan menjadi kebutuhan	

7	Jadi bagaimana mengatur waktu keduanya itu ?	Ya saling kordinasi, dan misalkan ada yang bersamaan sibuk maka ada biasanya ada yang mengalah, entah itu saya atau yang lain	
8	Apa kah anda mempunyai target yang ingin dicapai ?	Target mau s2 tidak tau masih jadi kaum atau tidak tetapi jalani saja,selagi kita bermanfaat untuk masyarakat kita mengabdikan disana, habis kuliah kira-kira 4 tahunlah.	
9	Apa yang anda lakukan agar target itu tercapai ?	Pertama saya ini masuk senat fakultas dan beberapa kali dekan menanyakan bagaimana profosal saya, padahal baru semester 6, memang target jurusan 3,5 tahun tapi saya menargetkan 4 tahun dengan wisuda, itu motivasinya agar target tercapai	
10	Jika target anda gagal apa yang dilakukan ?	Muhasabah diri, apa yang dikerjakan, tidur sajakah, kuliah atau organisasikah, paling menyepatkan waktu untuk membaca buku saja yang kurang itu yang muhasabah terus karena kira harus bersengaja membaca buku soalnya kata dosen perbanyak baca buku seperti abstarik dan sebagainya yang terkait agar dapat gambaran penelitian apa nanti ketika melakukan penelitian tidak bingung	
11	Apa motivasi anda menjadi seorang marbot masjid ?	Hidup itu tidak bisa sendirian, orang lain membutuhkan kita dan sebaliknya dan hidup itu juga seperti manusia terbaik adalah manusia bermanfaat pada orang lain, mungkin salah satunya saya disana jika memang dibutuhkan orang bermanfaat untuk orang saya masih disana, itu yang menjadi motivasi saya dan terkait ekonomi itu sangat membantu dan mengurangi biaya kuliah juga karena saat ini orang tua ibaratnya kurang mengasih dana, tidak membiayai bukan lepas tapi karena kondisi kampung orangtua kurang, makanya tadi saya bilang menjadi kebutuhan bukan beban ini.	
12	Apa yang anda rasakan saat menjadi marbot ?	Awal awal itu jadi marbot canggung juga, apa lagi saya latar	

		belakag anak sma mana suara ini tidak sebgus orang. Ibaratnya kalo kebiasaan orang kampung apa lagi mahasiswa itu jadi sorotan banget, itu awalnya canggung tapi lama-lama biasa saja.	
13	Jadi merasa mampu saja melaksanakannya ?	Kalo jadi marbot mampu saja semuanya asalkan jangan khotbah karena belum siap diri, tapi sebagai mahasiswa kurang soalnya seorang mahasiswa itu belajar di kelas dan belajar diluar juga dan saya belum banyak meleuangkan waktu diskusi dengan teman teman dan belum banyak waktu untuk keperpustakaan.	
14	Apakah jadwal anda sebagai marbot pernah berbenturan ?	Pernah, nah itulah gunanya marbot disinikan bertiga jadi saling kordinasi saja dengan teman-teman.	
15	Apakah profesi anda sebagai marbot membatasi diri anda sebagai mahasiswa dan sebaliknya ?	Iya, misalkan jika malam hari itu dikhususkan berikan waktu untuk masjid, karenakan siang sudah dikampus.	
16	Bagaimana interaksi anda dengan teman atau masyarakat di sekitar masjid ?	Allhamdulillah baik dengan sesama marbot baik sering bercanda, paling masalahnya jika ditinggal sendirian rasa kasian. Kalo untuk masyarakat sekitar kurang interaksi karena banyak pendatang juga misalnya pegawai atau karyawan yang kerja disekitar sini untuk masyarakat sekitar paling bertiga	
17	Apakah anda ada membuat jadwal untuk dilakukan sehari hari ?	Ada membuat jadwal ditulis dan ditempel di kamar misalnya apa yang ingin mau dilakukan diagendakan tapi tidak menggunakan tanggal, karena apa yang ditempel itu jadi prioritas sudah dan untuk satu tahun	
18	Ada kegiatan yang dilakukan ditempat kerja selain berhubungan dengan pekerjaan ?	Paling interaksi sama pengunjung karena banyak dikampus saja	

VERBATIM SUBJEK

Data Subjek

Nama : HS

Usia : 21 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Waalaiikum salam	<i>Rapport</i>
2	Apa kabar hari ini?	Allhamudillah baik	<i>Rapport</i>
3	Sudah berapa lama menjadi marbot disini ?	Ya kira kira 2 tahun lebihlah	
4	apa aktivitas sehari hari anda sebagai marbot ?	Aktivitas sehari hari yang jelas bersih bersih setiap hari tanpa libur, dari teras atas, bawah, tempat wudhu, wc dan sebagainya, sisanya seperti jadi imam ataupun adzan itu fleksibel saja, kuliah seperti biasa saja.	
5	Jadi bagaimana menjalaninya ?	Menjalani waktunya sudah di perkirakan misalkan masuk kuliah jam 8:30 maka bekerja sejam sebelum itu. Jadi kuliah siap tanpa gangguan	
6	Jadi merasa ada beban sebagai marbot ?	Beban tidak ada cuman seperti ada tanggung jawab saja. Kalo beban itu terlalu berat bahasanya adanya tanggung jawab saja buat masjid kebersihan dan lain sebagainya. pertama bangun lebih awal itu kewajiban bukan beban.	
7	Kalo sebagai mahasiswa ada beban ?	Beban itu luar biasa jelas, mata kuliah ini terakhir sudah, tugas banyak. Nah itu kan luar biasa tugas-tugas banyak belum mikirkan judul profosal dan sebagainya luar biasa bebannya tapi itu masalah kuliah saja kalo beban hidup Allhamdulillah nyaman saja	
8	Jadi bagaimana mengatur waktu keduanya itu ?	Untuk waktu ini jika sudah kuliah tidak bisa di ganggu gugat tetap pada waktunya meski ada apapun gangguannya karena kami bekerja bersih bersih di masjid ini khusus pagi, pagi semua diselesaikan jadi tak terganggu kuliah	

9	Apakah anda mempunyai target yang ingin dicapai ?	Kalo target yang jelas ingin sebelum kkn sudah maju profosal, semoga sehabis pulang kkn tinggal menggarap skripsi aja lagi gak usah cepat lulus yang penting tepat waktu	
10	Apa yang anda lakukan agar target itu tercapai ?	Dari diri sendiri harus meningkatkan lagi belajarnya. Sadar diri sudah semester tua	
11	Jika target anda gagal apa yang dilakukan ?	Jika gagal mungkin, jadikan pelajaran semoga semakin kedepan lebih baik. Berusaha terus berusaha, meski misal lulusnya semester 10 alhamdulillah yang penting lulus dulu. Usaha dulu karena usaha tidak pernah mengkhianati hasil	
12	Apa motivasi anda menjadi seorang marbot masjid ?	Motivasi dasar niat, sebelum masuk kuliah sudah niatnya kuliah sambil jadi marbot, awalnya di tawarkan di mushola gagal gara-gara ada suatu hal, sekalinya jadi di masjid karena niat itu tidak mengecil malah membesar, motivasi jadi marbot inikan banyak dosa melakukan kelakuan yang macam macam mungkin ini cara Allah menghapus dosa saya yang luar biasa banyak dengan saya di jadikan marbot disini dengan pekerjaan yang luar biasa, semoga terhapus dosa dosa saya dengan bekerja seperti ini.	
13	Apa yang anda rasakan saat menjadi marbot ?	Rasanya selama menjadi marbot ini hidup banyak berubah. Anggap saja waktu dulu itu waktu sholat selalu terlambat sekarang mendengar adzan langsung saja serasa khawatir luar biasa punya tanggung jawab yang luar biasa dan kepikiran bahkan sampai rumah masih kepikiran.	
14	Jadi merasa mampu saja melaksanakannya ?	Allhamdulillah mampu buktinya sampai sekarang masih disini 2,5 tahun sudah.	
15	Apakah jadwal anda sebagai marbot pernah berbenturan ?	Pernah di hari jumat sore kuliah mulai pagi, sedangkan pagi banyak yang dikerjakan untuk hari jumat, jadi otomatis malam mengerjakannya, jadi apapun caranya jangan mengorbankan waktu kuliah.	

16	Apakah profesi anda sebagai marbot membatasi diri anda sebagai mahasiswa dan sebaliknya ?	Tidak, cuman membatasinya dari diri kita sendiri, soalnya pandangan orang marbot ini luar biasa, dan kita harus pintar-pintar melaksanakannya	
17	Bagaimana interaksi anda dengan teman atau masyarakat di sekitar masjid ?	Allhamdulillah lancar saja luar biasa banyak yang kenal, banyak kawan, respon teman-teman baik semuanya, dan masyarakat disekitar sini kai kai luar biasa menghormati baik banar, sering diberi makan.	
17	Apakah anda ada membuat jadwal untuk dilakukan sehari hari ?	Ada, terutama jadwal piket sebagai marbot itu sudah ada seminggu sebelum jadwalnya, biasanya jadwal muadzin inikan kami tidak bisa memenuhi semuanya misalkan kami tidak ada, jadwal itu semuanya ada soalnya kami ada kuliah, sibuk dan sebagainya, jadi itu sebagai jadwalnya saja. Kalo sebagai mahasiswa tidak ada karena cuman kuliah saja tidak ada organisasi lagi sudah istirahat.	
18	Ada kegiatan yang dilakukan ditempat kerja selain berhubungan dengan pekerjaan ?	Banyak, terutama teman-teman kekamar mengerjakan tugas, makanan dan lainnya, sering mengerjakan tugas malam-malam sampai jam 1 malam sering soalnya sepi.	

VERBATIM INFORMAN

Data Informan

Nama : SB

Usia : 21 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Walaikum salam	<i>Rapport</i>
2	Bagaimana kabar hari ini?	Allhamudillah baik	<i>Rapport</i>
3	Sejak kapan anda mengenal HS?	Mengenalnya sudah 2 tahun lebih	
4	Menurut anda bagaimana perilaku HS ?	HS orang yang baik, rajinan dan murah senyum yang jelas.	
5	Ketika di kampus saat janji apakah HS pernah telat ?	Tidak pernah sih malah dia yang sering duluan datang artinya on time saja datangnya.	
6	Apakah anda tau HS itu seorang marbot masjid ?	Udah tau sih.	
7	Bagaimana pendapat anda tentang HS yang menjadi marbot?	Bagus lagi bisa adzan, imam sholat dan akhlaknya yang baik sangat.	

VERBATIM INFORMAN

Data Informan

Nama : SS

Usia : 22 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Walaikum salam	<i>Rapport</i>
2	Bagaimana kabar hari ini?	Allhamudillah baik	<i>Rapport</i>
3	Sejak kapan anda mengenal IN ?	Lumayan kira-kira 1 tahunan lah	
4	Menurut anda bagaimana perilaku IN ?	Orangnya baik, santai suka bercanda, murah senyum yang jelas.	
5	Ketika di kampus saat janji apakah IN pernah telat ?	Tidak ada saya ini pernah satu organisasi dan IN menjadi ketua waktu itu dan IN bahkan sudah ada sebelum rapat misalnya	
6	Apakah anda tau IN itu seorang marbot masjid ?	Ya tau.	
7	Bagaimana pendapat anda tentang IN yang menjadi marbot?	Bagus saja asal tak mengganggu kuliah dan juga menjadi marbot itu bisa memperbaiki diri lebih baiklah..	

VERBATIM INFORMAN

Data Informan

Nama : HD

Usia : 22 Tahun

NO	Peneliti	Subjek	
1	Assalamualaikum	Waalaikum salam	<i>Rapport</i>
2	Bagaimana kabar hari ini?	Allhamudillah sehat tadi baru selesai kuliah	<i>Rapport</i>
3	Sejak kapan anda mengenal AB?	Mengenal WD itu sudah 1 tahun	
4	Menurut anda bagaimana perilaku AB ?	Sifatnya baik, kritis orangnya juga aktif di organisasi kampus dan saya satu organisasi.	
5	Ketika di kampus saat janji apakah AB pernah telat ?	Kalo untuk janji tidak orangnya disiplin apa lagi sekarang dia ketua SEMA Fakultas memiliki pikiran yang kritis orangnya.	
6	Apakah anda tau AB itu seorang marbot masjid ?	Sudah tau	
7	Bagaimana pendapat anda tentang AB yang menjadi marbot?	Kalo jadi marbot masjid artinya dia orangnya disiplin karena seorang marbot itu salah satunya bangun subuh untuk sholat subuh dan orangnya emang pintar.	

BIODATA PRIBADI

Nama Lengkap : Rian Hidayatullah

Tempat Tanggal Lahir : Banjarmasin, 02 Agustus 1996

Jenis kelamin : Laki-laki

Agama : Islam

Alamat Sekarang : Jl. Perumnas Bumi Lingkar Basirih Gg. Kenari IV No 2 RT.01 RW.09

Nomor Hp : 085391111773

Email : rianhidayatullah90@gmail.com

Riwayat Pendidikan : SDN Kelayan Selatan 2, Banjarmasin tahun 2008

Pondok Pesantren Nurul Jannah, Banjarmasin tingkat Tsanawiah tahun 2011

Pondok Pesantren Nurul Jannah, Banjarmasin tingkat Aliyah tahun 2014

Orang tua

1. Ayah
 - Nama : Zulkifli
 - Pekerjaan : Swasta
 - Alamat : Jl. Perumnas Bumi Lingkar Basirih Gg. Kenari IV No 2 RT.01 RW.09
2. Ibu
 - Nama : Rusmini
 - Peerjaan : Ibu Rumah Tangga
 - Alamat : Jl. Perumnas Bumi Lingkar Basirih Gg. Kenari IV No 2 RT.01 RW.09

Pengalaman Organisasi:

1. HMJ Psikologi Islam sebagai Anggota tahun 2014-2015
2. Kabinet Asrama 2 Putra sebagai ketua divisi Olahraga tahun 2015
3. HMJ Psikologi Islam sebagai Ketua divisi Olahraga tahun 2015-2016
4. Dema Fakultas Ushuluddin & Humaniora sebagai Ketua divisi pengembangan Humas tahun 2015-2016